

Para Publicación Inmediata

Septiembre 24, 2023

Contacto: lamayornews@lacity.org

**La Alcaldesa Bass Emitió hoy una Declaración Después de un Acuerdo Tentativo
Alcanzado entre la WGA y la AMPTP**

LOS ANGELES — La Alcaldesa Karen Bass emitió hoy la siguiente declaración:

"Después de una huelga de casi cinco meses, estoy agradecida de que el Gremio de Guionistas de América y la Alianza de Productores de Cine y Televisión hayan llegado a un acuerdo justo y espero que lo mismo pueda suceder pronto con el Sindicato de Actores de Pantalla. Esta huelga histórica impactó a muchos en Los Ángeles y en todo el país. Ahora, debemos centrarnos en lograr que la industria del entretenimiento, y todas las pequeñas empresas que dependen de ella, vuelvan a ponerse de pie y sean más fuertes que nunca."

###